Rotary Club Sion-Rhône – Rencontre du 3 mai 2011

Bien Cher Taddé

Et dire qu'on a risqué de ne plus pouvoir lire ça !!!!!!



Conférencier: François Piot

En 1921 déjà, Henri Faes, directeur des Stations Fédérales de recherche agronomique décrivait les dégâts provoqués aux abricotiers par l'usine de Martigny-Bourg.

En 1983, le tribunal Fédéral rend le jugement suivant : « ...les experts admettent que les combinaisons fluorées atmosphériques peuvent exercer une action négative sur la production fruitière, en agissant en particulier au stade de la floraison/fécondation, même si ce phénomène, démontré sur pommier, poirier et fraisier, n'a pas encore été prouvé scientifiquement sur abricotier et, en général, sur les arbres fruitiers à noyaux. Cependant, l'influence des émissions fluorées de l'usine de la défenderesse paraît être moins importante que celle des facteurs météorologiques, génétiques et physiologiques... »

Ce jugement, rendu dans la cause Piot, est révélateur des intérêts de certaines têtes bien pensantes de notre beau canton qui participaient aux conseils d'administration des usines et en même temps devaient révéler certaines études en défaveur de ces mêmes pourvoyeurs de leur manne financière....

Comprenne qui voudra... mais n'empêche que t'avoueras le monde est pourri, il l'a été et le sera toujours... y a qu'à voir ce qui se passe à Fukushima Motus et bouche cousue.. d'abord tout va bien... puis un peu moins ... et de moins en moins bien... tu suis... ??

J'espère que les politiques qui me lisent font partie des rares qui ne sont pas corrompus et qui ne sont pas en passe de l'être!

N'empêche, le François, il s'est battu, tel David contre Goliath, il a hurlé sa colère et il a amené des preuves de ses observations....

On ne l'a pas écouté.... On n'a surtout pas voulu le croire... Il a tout perdu.... Il a dû partir pour nourrir sa famille... et vous savez où ? en Arabie... eh oui.... Le monde à l'envers...

Et bien notre Ami a voulu laisser une trace de son combat qu'il retrace dans son livre « Baroud de survie ».

Il n'est pas aigri mais un peu amer...lisez son livre et vous comprendrez...

Moi en tout cas, je le respecte et surtout, je lui dis MERCI....

Grâce à lui, on peut toujours déguster de bons abricots en été et de bonnes confitures durant l'hiver!

Merci François!

Quant à toi, Taddé, mes confitures t'attendent! c'est quand tu veux!

Véronique

Vous pouvez vous informer en allant sur ce site: www.tsr.ch/emissions/temps-present/1286207-autopsie-d-une-pollution.html